



おひさま

令和2年度三沢小学校
第1学年 学年だより
令和2年4月16日
第3号



笑顔がはじける！



今日は、入学して2日目の様子をお知らせしたいと思います。

まずは、学校生活の約束を知り、ルールを守って生活することを学びました。次は、外へ出て遊具の使い方を確認しながら、校庭をぐるっと一回りしました。「よーい、どん！」のかけ声で、みんなでダッシュ！一番に走り始めた担任を、次々に笑顔で追い越していく5人。元気いっぱいです。

次の時間には、自分が好きなものの絵を描いて、それを自己紹介とともに発表しました。みんな、発表の前にはドキドキしていましたが、どの子も大きな声でしっかり発表ができて、聞いている子供たちから自然と拍手が起こりました。

最後の時間には、学習する時の姿勢、鉛筆の持ち方を学び、初めての名前を書きました。自分の名前を一生懸命に書こうとする姿勢がキラキラ輝いていました。どの子の字からも、これから小学校の勉強を頑張るぞ！という気持ちが伝わってきました。

子どもたちの吸収力に驚いた一日でした。次に会う時は、子どもたちとどんなことをしようかなあ…と今からわくわくしています。

お家での様子はいかがですか？

■生活 早寝・早起き・しっかりご飯を意識しましょう。

■学習 姿勢に気を付けて取り組みましょう。

プリントに記入する自分の名前を正しく書けるように見届けてください。



お家の方も、ご多用だとは思いますが、できるだけお子さんの様子を近くで見守っていただけるとありがたいです。